

Einheimische Weine helfen Wasserfallenbahn

Wy-Erläbnis Buus-Maisprach-Wintersingen am 26. August

(pd) Das Wy-Erläbnis geht in die dritte Runde. Nach zwei erfolgreichen Ausgaben in Buus und Maisprach findet die kulinarische Wanderung in diesem Jahr in den Reben von Wintersingen statt.

1600 Weinfreunde werden am 26. August erwartet. Je mehr Teilnehmer das Wy-Erläbnis verzeichnet, desto höher fällt die mögliche Spendensumme an eine gemeinnützige Institution aus. Dieses Jahr wurde der Zuspuf zum ersten Mal zugesprochen: an die Wasserfallenbahn Reigoldswil.

Eine Idee aus dem Wallis hat im Oberbaselbiet festen Fuss gefasst. In Wintersingen treffen sich am letzten Samstag im August wieder Hunderte von Weinfreunden zur Wanderung durch die hiesigen Reben. An sechs Ständen werden jeweils zwei einheimische Weine zur Degustation gereicht, dazu passend ein Fünfgangmenü mit dem Höhepunkt eines geräucherten Schweinshalses, der vor Ort im Brenngeschirr zubereitet wird. Abgerundet wird der Schmaus mit Kaffee und Dessert. Wer dabei sein möchte, muss sich bis zum 1. Juli anmelden. In den 70 Franken sind die Weine und das Essen inklusive Kaffee, Dessert und Schnaps auf der Wanderung, ein Glashalter sowie die kostenlose An- und Abreise mit den öffentlichen Verkehrsmitteln im ganzen TNW-Verbund inbegriffen. Die erwarteten 1600 Weinliebhaber werden in Gruppen von maximal 100 Personen ab 9 Uhr alle 20 Minuten auf die unvergessliche Abenteuerreise geschickt.

Nach dem zirka vierstündigen Rundgang findet rund um das Gemeindezentrum in Wintersingen ein öffentlicher Festbe-

trieb in drei Beizlis mit diversen musikalischen Unterhaltungen statt.

Um den Gästen die An- und Abreise zu vereinfachen, wurde speziell für diesen Anlass eine neue Buslinie zwischen Magden-Lanzenberg und Wintersingen ins Leben gerufen. Die Buslinie 106 von und nach Sissach verkehrt gemäss normalem Fahrplan. Nach Mitternacht stehen vier Kleinbusse zur Verfügung, welche die Heimreisenden zu einem günstigen Preis nach Hause fahren. Das Auto kann man also getrost zu Hause stehen lassen und das Fest in vollen Zügen geniessen.

Spende an die Wasserfallenbahn

Im Juli 2005 wurde der Verein «das Wy-Erläbnis» gegründet. Ziel dieses Vereins ist die Bekanntmachung der Weine aus den drei Gemeinden Buus, Maisprach und Wintersingen. In den Statuten ist festgehalten, dass der Verein allfälligen Gewinn aus dem Wy-Erläbnis an eine gemeinnützige Institution spendet. An der Generalversammlung wurde beschlossen, die Wasserfallenbahn in Reigoldswil zu berücksichtigen. Am Montag, 15. Mai, durfte der Präsident des Wy-Erläbnisses, Urs Imhof, einen Check über 5000 Franken übergeben. Heidi Tschopp, Präsidentin der Stiftung Luftseilbahn Reigoldswil-Wasserfallen, bedankte sich herzlich. Die Gesamtkosten der Sanierung betragen über zehn Millionen Franken. Die Abdeckung dieser Summe konnte bis anhin trotz Spenden noch nicht 100-prozentig erreicht werden, weshalb jeder Franken zählt. Heidi Tschopp blickt zuversichtlich in die Zukunft.

Weitere Infos: www.daswyerlaebnis.ch oder unter der Tel. 061 841 06 15.